

Howdy Westernfreunde.

Hier ein kurzer Bericht mit vielen Bildern von der Europameisterschaft 2023 im Westernschießen und Wild Bunch (97/11).

In der zweiten Augustwoche des Jahres 2023 machten sich 12 Westernschützen aus Mecklenburg-Vorpommern auf den Weg nach Philippsburg (Baden-Württemberg). 4 von denen sind Mitglieder des PSV Grimmen.



*Abbildung 1: Teilnehmer „Nordlichter M-V“ EM Western 2023*

Der Track war nicht sonderlich beschwerlich und gefährlich. Kutschiert wurde in gummibereiteten und klimatisierten Reisewagen, mit reichlich Pferdestärken. Indianerüberfälle waren auf der befriedeten Reiseroute von vornerein nicht zu erwarten.

Gleich nach der Ankunft sammelte sich der zersplitterte Konvoi (einige Pferde waren doch nicht so stark) und bildete mit seinen Blechkutschen eine Art Wagenburg. Wer will schon auf seinen gewohnten Komfort verzichten?



*Abbildung 2: Camping*

Im Zentrum dieser Burg wurde dann doch noch ein Zeitgenössisches Weißzelt, als Nachtlager aufgebaut.



In gemütlicher Runde wurde das Essen zubereitet. Keiner musste auf die Jagd gehen. Die Steaks und Cerealien konnten frisch oder tiefgefroren im Discounter erworben werden. Auch der eine oder andere Brandwein und Whisky wurde eingeschenkt.



*Abbildung 3: gemeinsames Abendessen*

Am Dienstag starteten dann 8 der 12 Teilnehmer an der EM im Wild Bunch. Leider wurde, bei der Sieger- Cérémonie am Mittwochabend, keiner der Schützen, bei der Ehrung der ersten 5, nach vorne gerufen. Waffenstörungen und viele Fehlschüsse verhinderten Erstplatzierungen.

Am nächsten Tag, dem Donnerstag, folgte dann die Europameisterschaft im Cowboy Action Schießen. An drei Tagen mussten 12 Stages (je 4 am Tag), in Zwei Schichten, absolviert werden. Das klingt kompliziert, war es aber nicht. Die Ausschreibung für 360 Cowboys und Cowgirls und die Schießanlage in Philippsburg machten es aber möglich, dass jeder Starter seine Ziele beschießen konnte. Die Anforderungen an Mensch und Ausrüstung waren hoch. Zu Zeiten des Wilden Westens wurden wohl kaum ca. 320 Schuss an drei Tagen abgegeben (eher in Jahren). An diesen Tagen konnten sich die „Nordlichter“ 8 mal unter den ersten Fünf behaupten.



*Abbildung 4: Abendveranstaltung Days of Truth 2023 360 Teilnehmer*

Während der Siegerfeier am Samstagabend wurden die ersten zehn Platzierungen öffentlich bekannt gegeben, daraufhin wurden die ersten 5 aufgerufen nach vorne zu kommen um Preise oder Urkunden zu empfangen. Unter ihnen 4 Cowboys des PSV Grimmen:



*Abbildung 5: Europameister Martin Görß EM Western 2023 - 1880 Nitro*



*Abbildung 6: 2. Platz Gerd Müller EM Western 2023 - Duelist*



*Abbildung 7: 4. Platz Adrix Patzak EM Western 2023 - 1870*



Abbildung 8: 7. Platz Jan Tippelt EM Western 2023 - 1880 Nitro

Es war eine großartige Veranstaltung mit tollen Wettkämpfern die sich alle gegenseitig unterstützten.



Abbildung 9: Posse 15 (von 24) Days of Truth 2023

Für die „Nordlichter“ aus MV ist es ein Bedürfnis auch an der kommenden Europameisterschaft, 2024 in Schweden, teilzunehmen. Die Buchungen hierfür sind bereits erfolgt, auch hier war das Match bereits wenige Tage nach Eröffnung des Anmeldportals ausgebucht. Bis zum Juli nächsten Jahren heißt es also fleißig trainieren, und an vielen kleineren Western- Meisterschaften teilzunehmen um sich immer weiter zu entwickeln und die persönlichen Fähigkeiten und Fertigkeiten zu verbessern. Dann kann auch dort das vielstimmige „Yeehaaw“ erklingen.



Abbildung 10: Gürtelschnalle als Siegetrophäe Europameister Martin Görß